

Von: Hoffnung leben & Ariadni Lesvos <kontakt@hoffnung-leben-ev.org>
Gesendet: Sonntag, 9. August 2026 16:27
An: kontakt@hoffnung-leben-ev.org
Betreff: Newsletter August 2026 - Hoffnung leben & Ariadni Lesvos [PREVIEW]

Hoffnung leben & Ariadni Lesvos – Newsletter August 2026

(English below)

Liebe Freundinnen und Freunde von Hoffnung leben & Ariadni Lesvos,

manchmal dauern gute Dinge länger als geplant.

Viele Jahre haben wir nach Möglichkeiten gesucht, unsere Arbeit übersichtlicher darzustellen, neue Menschen zu erreichen und unsere Bildungsangebote weiterzuentwickeln. In diesem Jahr konnten wir mehrere wichtige Schritte umsetzen.

Unsere neue **Website** ist online. Sollten Sie Fehler entdecken, freuen wir uns über Rückmeldung. Rundmails aus den letzten Jahren werden nach und nach eingefügt.

[hier geht's zur Website](#)

Dieser **Newsletter** erscheint in neuem Format und soll monatlich erstellt werden. Unten finden Sie die Englische Version.

Mit **Lerncafé Online** entsteht eine eigene Lernplattform für Deutschlernenden, Integration und Begegnung.

[hier geht's zum Lerncafé](#)

Und zum Jahreswechsel werden wir auf ein neues Vereinskonto umstellen.

Vieles verändert sich.
Was bleibt, ist unser Anliegen:

Menschen stärken, Bildung ermöglichen und langfristige Perspektiven schaffen.

Deshalb möchten wir Ihnen künftig wieder regelmäßig Einblicke in unsere Arbeit geben.

Den ausführlichen Aktivitätsbericht 2025 von Hoffnung leben finden Sie auf unserer Website unter „Transparenz“. [hier geht's zum Bericht](#)

Vielen Dank für Ihr Interesse, Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen.

Ihr Team von Hoffnung leben & Ariadni Lesvos

Lerncafé Online – Bildung schafft neue Möglichkeiten



Wir freuen uns sehr darauf, das Lerncafé Online bald zu starten.

Es wird zusätzliche Übungs- und Lernmöglichkeiten bieten und unsere Deutsch- und Integrationskurse sinnvoll ergänzen. Besonders freuen wir uns über Entwicklungen, die zeigen, wie viel mit Geduld, Vertrauen und regelmäßiger Begleitung möglich ist. Ein Teilnehmer aus Afghanistan kam als Analphabet nach Deutschland. Nach rund 20 Monaten erreicht er inzwischen fast B1-Niveau und kann heute auch seine Muttersprache lesen und schreiben. Ein Erfolg, der vor allem seiner Disziplin und Ausdauer zu verdanken ist.

Mitmachen

Unsere Arbeit lebt von Menschen, die sich einbringen. Vielleicht ist etwas dabei, das zu Ihnen passt:

- **Deutsch & Integration** – lesen, sprechen, verstehen, Sätze bilden, Grammatik üben
- **Begegnung & Begleitung** – Familienbesuche, zuhören, unterstützen, Kontakte herstellen

- **Digitale Lotsen** – Anlaufstellen, Beratung, Fachanwältin, Arbeit
- **Netzwerk & Fundraising** – Kontakte knüpfen, Kontakte nutzen, Spendenaktionen organisieren
- **Social Media** – unsere Arbeit kennenlernen, Inhalte gestalten und online sichtbar machen
- **Mitmachen auf Lesbos** – Aktivitäten begleiten, organisieren, Haushalt, Begegnung und Austausch auf Augenhöhe

Vieles ist online möglich, anderes direkt vor Ort. Der zeitliche Umfang ist flexibel.

Interesse?

Schreiben Sie uns: kontakt@hoffnung-leben-ev.org

Wir erzählen gerne mehr.

Gemeinsam Zukunft ermöglichen

Regelmäßige Spenden helfen uns, langfristig zu planen und Projekte verlässlich anzubieten.

Besonders freuen wir uns über neue **Daueraufträge**.

- mit **20 Euro** monatlich unterstützen Sie einen Platz im **Lerncafé Online** - Deutschlernen, Integration und Begegnung
- mit **25 Euro** eine Teilnahme bei **Let's talk about** - Gesundheit, Rechte und Selbstbestimmung
- mit **50 Euro** einen Platz im **EcoTeamEurope** - Umweltbildung in englischer Sprache für Kinder ab etwa acht Jahren, offen für Kinder unabhängig von Herkunft und Nationalität hier geht's zum EcoTeam Europe

Bitte nutzen Sie hierfür schon jetzt **unser neues Konto**:

Hoffnung leben e.V.

IBAN DE44 4306 0967 1394 3500 00

BIC / SWIFT GENODEM1GLS

(Zum Jahreswechsel wird unser bisheriges Konto schließen)



Auch in diesem Sommer ...

... bleiben unsere Vormittagsangebote für Frauen und Mädchen aus dem Camp ein wichtiger Teil unserer Arbeit. Dort entstehen Begegnung, Orientierung und oft auch neue Ideen für die Zukunft. Gleichzeitig bleibt die Unterstützung von Familien mit Lebensmitteln eine tägliche Herausforderung. Viele Menschen auf Lesbos verfügen nur über sehr geringe finanzielle Mittel. Gleichzeitig müssen sie Ausgaben für ihren Asylprozess, wichtige Dokumente oder den Aufbau einer neuen Existenz bewältigen. Nach einer Anerkennung als Flüchtling gibt es keine finanzielle Unterstützung mehr. Mit zusätzlichen Spenden könnten wir deutlich mehr Lebensmittel verteilen und Familien in schwierigen Situationen unterstützen. Gleichzeitig arbeiten wir weiter an langfristigen Perspektiven – beispielsweise durch unser neues Housekeeping Training für Frauen.

Für Lebensmittel spenden

Dear friends of Hoffnung leben & Ariadni Lesvos,

Sometimes good things take longer than planned.

For many years, we have been looking for ways to present our work more clearly, reach new people and further develop our educational programmes. This year, we have been able to take several important steps forward.

Our new **website** is now live. If you spot any errors, we'd be grateful for your feedback. Newsletters from previous years will be added gradually.

[Click here to visit the website](#)

This **newsletter** is now published in a new format and is intended to be produced monthly.

Lerncafé Online is a dedicated learning platform for learning German, integration and social interaction.

[Click here to visit the Lerncafe](#)

And at the turn of the year, we will be switching to a new charity account.

A lot is changing.

What remains the same is our mission:

To empower people, provide access to education and create long-term prospects.

That is why we would like to continue providing you with regular updates on our work in future.

You can find the full 2025 activity report from Hoffnung leben on our website under 'Transparenz' section. [find here the Activity Report 2025](#)

Thank you very much for your interest, support and trust.

The team at Hoffnung leben & Ariadni Lesvos

Lerncafé Online – Education opens up new opportunities



We are really looking forward to launching the Lerncafé Onlinesoon.

It will offer additional opportunities for practice and learning and will usefully complement our German and integration courses. We are particularly pleased to see developments that demonstrate just how much can be achieved with patience, trust and regular support. One participant from Afghanistan arrived in Germany unable to read or write. After around 20 months, he has now almost reached B1 level and can also read and write in his mother tongue. A success that is due above all to his discipline and perseverance.

Get involved

Our work depends on people who are willing to get involved. Maybe there is something that suits you:

- **German & Integration** – reading, speaking, understanding, forming sentences, practising grammar
- **Connection & Support** – family visits, listening, helping, making connections
- **Digital Guides** – finding local support, advice, specialist lawyers, job opportunities
- **Networking & Fundraising** – making contacts, using existing networks, organising fundraising activities
- **Social Media** – getting to know our work, creating content and making our activities visible online
- **Get involved on Lesvos** – supporting and organising activities, housekeeping, meeting people and sharing experiences on an equal footing

Some tasks can be done online, others directly on Lesvos. The time commitment is flexible.

Interested?

Mail to: kontakt@hoffnung-leben-ev.org.

We'd be happy to tell you more.

Shaping the future together

Regular donations help us to plan for the long term and run our projects reliably.

We are particularly pleased to receive new **standing orders**.

With a monthly donation

- of **20 euros**, you can support a place at the **Lerncafé Online** - Learning German, Integration and Social Interaction
- with **25 euros**, participation in '**Let's talk about**' - Health, rights and self-determination
- with **50 euros**, a place in **EcoTeamEurope** - Environmental education in English for children aged eight and above, open to children regardless of their background or nationality [Click here for EcoTeamEurope](#)

Please start using our **new bank account** for this right away:

Hoffnung leben e.V.

IBAN DE44 4306 0967 1394 3500 00

BIC / SWIFT GENODEM1GLS

(Our previous account will close at the turn of the year)



In this summer, too, ...

... our morning activities for women and girls from the camp remain an important part of our work. These sessions provide opportunities for socialising, guidance and, often, new ideas for the future. At the same time, providing families with food remains a daily challenge. Many people on Lesbos have very limited financial resources. At the same time, they have to cover the costs of their asylum process, essential documents or setting up a new life. Once they have been recognised as refugees, they no longer receive any financial support. With additional donations, we could distribute significantly more food and support families in difficult situations. At the same time, we are continuing to work on long-term prospects – for example, through our new housekeeping training programme for women.

Donate food

[Newsletter abbestellen - Unsubscribe from the newsletter](#)



Hoffnung leben e.V.
Johannesstraße 35, 53225 Bonn
Finanzamt Bonn, Steuernummer 206/5865/1209, USt-IdNr. DE354046608 Vereinsregister Nr VR11591, Amtsgericht Bonn